



N 80/4759-5

Palacio de La Moneda
a 07 de Agosto de 1990.

SEÑOR EMBAJADOR:

Mucho agradezco la invitación que me ha hecho llegar, con motivo de celebrarse el 181° aniversario de la Independencia de su Nación, el 9 de agosto próximo.

La conmemoración de tal aniversario no sólo llena de orgullo a la hermana nación ecuatoriana sino que también a los demás pueblos hispanoamericanos y, especialmente, al gobierno y pueblo de Chile, que siempre ha contado con la invariable amistad del Ecuador.

Reciba Ud., Sr. Embajador, las excusas correspondientes por no poder asistir a la celebración de tan importante aniversario, pero ese día estaré en Concepción cumpliendo con una visita programada con anticipación.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle los sentimientos de mi mayor consideración y estima.


PATRICIO AYLWIN AZOCAR

AL SEÑOR
LUCINDO ALMEIDA TERAN
EMBAJADOR DEL ECUADOR EN CHILE
S A N T I A G O

2008



EMBAJADA DEL ECUADOR

SANTIAGO - CHILE

Santiago, a 26 de julio de 1990

Excelentísimo Señor
Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República de Chile
Ciudad

Señor Presidente:

Me es particularmente grato dirigirme a
Vuestra Excelencia con el fin de formularle la más cordial
invitación a la Recepción que con motivo de celebrarse
el 181 Aniversario de la Independencia del Ecuador,
ofreceré en al Residencia de la Embajada el día jueves
9 de agosto a las 12:00 horas.

La presencia de Vuestra Excelencia en la
Embajada del Ecuador daría realce a la celebración de
nuestro Día Nacional y constituiría una magnífica oportuni-
dad para estrechar los lazos de unión y entrañable amistad
que unen a nuestros pueblos y gobiernos.

Válgome de la oportunidad para reiterar a
Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y
distinguida consideración.

Lucindo Almeida Terán
Embajador del Ecuador